

« *Le blocus étasunien ne fera pas plier le peuple cubain* » : *Bruno Rodríguez*



La Havane, 22 juin, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a réitéré que le renforcement du blocus criminel que les États-Unis infligent à notre pays ne réussira pas à faire plier, arrêter ou asphyxier le peuple cubain.

Le chef de la diplomatie cubaine a tenu ses propos à l'inauguration d'une exposition de photos à l'occasion du 40e anniversaire du Centre de Presse internationale.

Dans son intervention, il a souligné que Cuba fera face à l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton avec toute sa capacité de résistance et de victoire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/194111-le-blocus-etasunien-ne-fera-pas-plier-le-peuple-cubain-bruno-rodriguez>



Radio Habana Cuba